

Gasolinazo al ritmo de los intereses transnacionales ¹

Por Carlos Arze Vargas

La Paz, 30 de diciembre de 2016. El gasolinazo decretado por el Gobierno el pasado domingo 26 ha despertado el repudio generalizado de la población, pues sus efectos multiplicarán el impacto que la inflación ha tenido en los últi

ha recuperado el control estatal sobre el sector, ha convertido en el monopolio estatal y ha acabado con una YPFB subordinada a la cual las empresas extranjeras productoras.

Las recientes declaraciones del ministro Viqueza Cámara Boliviana de Hidrocarburos retratan esa situación de manera patética (Especio actual) desincentiva la producción de